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Abstract (en)
The first part (2) of the cap has a portion (3) forming a sealed joint over the bottle mouth, and on which a tubular outlet (5) is formed. A tubular
second part (9) bears against the inside or outside of the outlet, and slides on it between the open and shut positions. The free end of the second
part forms a beak shaped outlet tube (20) inclined to the lengthwise axis (19) of the first part, and with a detachment edge for the product at the
mouth (21). The tube (20) can be roughly at right angles to the lengthwise axis (19), and can taper towards the mouth. It can comprise a top section
detachable from a bottom one, or pivoting on it.

Abstract (de)
Ein Verschluß für einen Behälter für fließfähige Produkte mit einem ersten Verschlußteil mit einem dichtend auf die Behälteröffnung aufsetzbaren
kappenförmigen Bereich und einem daran angeformten rohrförmigen Austrittsbereich sowie mit einem rohrförmigen zweiten Verschlußteil, welches
von innen und/oder von außen am rohrförmigen Austrittsbereich des ersten Verschlußteiles anliegt und gegenüber diesem zwischen einer
Öffnungs- und einer Verschlußposition verschiebbar ist, wobei in der Öffnungsposition ein Produktaustritt vom kappenförmigen Bereich des ersten
Verschlußteils zum freien Ende des zweiten Verschlußteils freigegeben und in der Verschlußposition verhindert wird, soll so verbessert werden,
daß ein ungewünschter Produktaufbau am Verschlußaustrittsbereich vermieden wird, um einen ungewünschten Produktaufbau am Austrittsbereich
weitestgehend auszuschließen. Dies wird dadurch erreicht, daß das freie Ende des zweiten Verschlußteils (9) endseitig in ein gegenüber der
Längsachse (19) des ersten Verschlußteils (2) geneigtes, schnabelförmiges Austrittsrohr (20) verlängert ist, dessen Austrittsöffnung (21) mit einer
Produktabrißkante (22) versehen ist. <IMAGE>
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